

Автономная некоммерческая образовательная организация высшего образования

«Сколковский институт науки и технологий»

143025, Московская область, Одинцовский район, Сколково, ул. Новая, д. 100

ОГРН 1115000005922 ИНН/КПП 5032998454/503201001

Тел.: +7 (495) 280-14-81

Московская область / Moscow Region

06 августа 2019 г.

ПРИКАЗ / ORDER № 436

**О создании Центра коллективного пользования
«Кластер обработки и хранения данных» / On establishing Shared Facility
«Data Storage and Processing Cluster»**

В целях реализации Стратегического плана развития Сколковского института науки и технологий» (далее – Институт) на 2019 – 2021 годы в части раздела 2.2. «Исследовательские программы»,	For the purpose of execution of the Strategic Action Plan 2019 – 2021 of the Skolkovo Institute of Science and Technology (hereinafter – Institute) with regards to section 2.2. “Research programs”,
ПРИКАЗЫВАЮ / I hereby order:	
1. Создать в структуре Института Центр коллективного пользования «Кластер обработки и хранения данных» (далее – ЦКП).	1. To establish in the structure of the Institute the Shared Facility “Data Storage and Processing Cluster” (hereinafter – Facility).
2. Временно возложить обязанности руководителя ЦКП на руководителя отдела по управлению центрами коллективного пользования А.А. Денисова до утверждения плана развития ЦКП Ученым советом Института.	2. To temporarily impose responsibilities of the Head of the Facility to the Head of the Shared Facilities Office A.A. Denisov by the date of approval of the Facility plan of development by the Institute’s Academic Council.
3. Установить, что временно исполняющий обязанности руководителя ЦКП подчиняется первому проректору К.Д. Стевенсону.	3. To establish that the Interim Head of the Facility is subordinated to the Provost, K.J. Stevenson.
4. Назначить директора ЦНИО «Центр по научным и инженерным вычислительным технологиям для задач с большими массивами данных» М.В. Федорова руководителем экспертной группы ЦКП (далее – экспертная группа).	4. To assign Director of the CREI “Center for Computational and Data-Intensive Science and Engineering” M.V. Fedorov as the Head of Facility Expert Group (hereinafter – Expert group).
5. Временно исполняющему обязанности руководителя ЦКП по согласованию с руководителем экспертной группы ЦКП представить предложение по персональному составу экспертной группы. Срок исполнения – 30 (тридцать) календарных дней с даты утверждения Приказа.	5. To assign the Interim Head of Facility upon approval of the Head of Facility Expert Group to present a proposal on the personal composition of the Expert group. Due date – 30 (thirty) calendar days from the date of the Order issue.



6. Временно исполняющему обязанности ЦКП по согласованию с руководителем экспертной группы подготовить и представить план развития ЦКП на собрании Ученого совета Института. Срок исполнения – до декабря 2019 года.	6. To assign the Interim Head of Facility upon approval of the Head of Facility Expert Group to develop and present the Facility plan of development at the meeting of the Academic Council. Due date – by December, 2019.
7. Директору департамента финансового планирования и контроллинга создать код центра затрат ЦКП. Срок исполнения – 5 (пять) рабочих дней с даты утверждения Приказа.	7. To assign Director of Department for Financial Planning and Controlling, to establish a cost center for the Facility. Due date – 5 (five) business days from the Order issue.
8. Довести Приказ до сведения указанных в нем работников.	8. To inform the employees, specified in the Order on its contents.
9. Контроль за исполнением Приказа возложить на первого проректора К.Д. Стевенсона.	9. The execution of the Order is followed up by the Provost, K.J. Stevenson.

Ректор / President

 А.П. Кулешов / A.P. Kuleshov

Лист согласования по документу / Approval sheet
Order №, , On establishing SF «Data Storage and Processing Cluster»"

Инициатор/Initiator: Gogareva Anna Vladimirovna, Head of the Office, Monitoring and Report Office

№	ФИО/ Name	Должность, Подразделение/ Position, Department	Получил/ Received	Закончил/ Finished	Результат выполнения задания/ Result	Примечание/ Comment
1	Kuleshov A.P.	President, The President's Office	22.07.2019 в 17:28	25.07.2019 в 18:47	Согласовано/ Approved	Approved
2	Barabash T.A.	Head of the Office, Documentary Support Office	25.07.2019 в 18:47	26.07.2019 в 08:18	Approved	Approved
3	Shepeleva N.V.	Head of the Department, Legal Department	26.07.2019 в 08:18	26.07.2019 в 14:34	Согласовано/ Approved	Approved
4	Denisov A.A.	Head of the Office, Shared Facilities Office	26.07.2019 в 08:18	29.07.2019 в 12:10	Согласовано/ Approved	Approved
5	Safonov A.A.	Vice President for Development, The President's Office	26.07.2019 в 08:18	29.07.2019 в 20:21	Согласовано/ Approved	Approved
6	Zakharova T.S.	Vice President for Finance and Operations, Finance Department	26.07.2019 в 08:18	30.07.2019 в 11:16	Согласовано/ Approved	Approved
7	Stevenson K.J.	Full Professor, Faculty	26.07.2019 в 08:18	31.07.2019 в 11:11	Approved	Approved
8	Matsnev D.N.	Associate CREI Director, Skoltech Center for Computational and Data-Intensive Science and Engineering	26.07.2019 в 08:18	31.07.2019 в 12:21	Согласовано/ Approved	Approved
9	Matsnev D.N. за Fedorov M.V.	Full Professor, Faculty	26.07.2019 в 08:18	31.07.2019 в 12:43	Согласовано/ Approved	Approved
10	Golovlev A.N. за Kosacheva E.V.	Head of the Department, Human Resources Department	26.07.2019 в 08:18	02.08.2019 в 18:00	Согласовано/ Approved	Approved

Распечатал/Printed _____ /Strogankova E.V./ 05.08.2019 10:13:47

Идентификатор задачи согласования документа/Task ID: 65257